
5 Pièces

126 m²

Réf. B-1742

995 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  boulevard  du  Mont  Boron  -  Hôtel  particulier  de  5  pièces  sur  2

niveaux, d'environ 120 m² mêlant le charme de l'ancien et du moderne.

Entrée accueillante avec un bel escalier, un séjour et une salle à manger

avec  accès  à  la  terrasse  côté  sud.  Une  vaste  cuisine  séparée,  des

toilettes pour les invités et une pièce de rangement.À l'étage, chambre

de maître avec un balcon offrant une vue sur la ville et un aperçu mer,

ainsi que deux autres chambres. une salle de douche, un bureau et de

nombreux  rangements,  une  cave  en  sous-sol.  L'  extérieur  a  été

transformé en une grande terrasse entourée de ...

Nice, Boulevard du Mont Boron charming villa on 2 levels 5 rooms of approximately

120  m²  blending  the  charm  of  the  old  and  the  modern.The  welcoming  entrance

with beautiful stairs, a living room, and a dining area with access to the south-facing

terrace.  A  spacious  separate  kitchen,  guest  toilets,  and  a  storage  room.  On  the

higher level master bedroom with the balcony offer views of the city and a glimpse

of  the  sea,  two  other  bedrooms,  a  bathroom,  an  office,  and  plenty  of  storage

spaces , basement.The exterior has been transformed into a terrace surrounded by

plants. A closed garage completes ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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